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CSU-Fraktion 

an den Stadtrat Landshut 

Sanierung Verkehrslandeplatz Ellennühle 

Das Plenum hat vor kurzem entschieden, dass der Verkehrslandeplatz EllermOhle nicht 

der Richtlinie des Bundesministeriums (verbunden mit einer der Start- und Landebahn auf 

23 m) saniert werden soll. Es soll lediglich die Oberflache der Start- und Landebahn einer Sanierung 

t",r'7nr,on werden, 

Antrag 

Aufgrund neuerer Erkenntnisse streitige Sicherheits aspekte und mittelfristiger Verlust Personal

mittelzuschOsse unten) der Stadtrat beschließen, dass die Beratungen für eine 

des Verkehrslandeplatzes EliermQhle nr",rt"l.>nrl der Richtlinie des Bundesministeriums verbunden 

mit einer Verbreiterung der Start- und Landebahn auf 23 m wieder werden. 

Im Rahmen der Beratungen sollen insbesondere folgende noch einmal geklärt werden: 

.. 	 Ist es richtig, dass bei einer Unterlassung der Sanierung des Verkehrslandeplatzes Ellermühle 

entsprechend der Richtlinie des Bundesministeriums zukünftig die Zuschüsse für Personalmit

tel und Infrastrukturmaßnahmen u.U, nicht mehr nach Landshut, sondern an andere nieder-

Verkehrslandeplätze die sich an die vorgegebene Richtlinie ha

ben? Mit welchen Ausfällen für die Stadt Landshut ist mittelfristig zu rechnen? 

.. 	 Werden bei Sanierung des \/<>,rl<<>t"lrc:: entsprechend der Richtlinie des Bundesmi

nisteriums mit einer verbundenen Verbreiterung der Start- und Landebahn auf 23 m (ohne ei

ne Verlängerung) - oder lautere Flugzeuge starten oder landen? 

.. 	 Entspräche die Sanierung des Verkehrslandeplatzes nr<>rt"l.>nrl der Richtlinie des Bun

desministeriums mit einer verbundenen Verbreiterung der Start- und Landebahn auf 23 m 

(ohne eine Verlängerung) dem BOrgerentscheid aus dem Jahr 2008? 

.. 	 Ist es richtig, dass bei der derzeit angedachten Minimalsanierung der Oberfläche der Start-

und Landebahn auf Mittel des Freistaats in Höhe bis zu von 300.000 € verzichtet wird? 
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.. In welchem Umfang wird der Haushalt der Stadt Landshut hol"""tot wenn nur die Minimalsa

nierung (Sanierung Oberflache) durchgeführt wird und wie sieht die D\::ld::>l'U[ aus, wenn die 

entsprechend der Richtlinie des Bundesministeriums stattfindet? 

.. 	 Kann durch die Sanierung des Verkehrslandeplatzes entsprechend der Richtlinie des Bun

desministeriums erreicht werden, dass der Luftraum über der Stadt Landshut effektiver von 

dem München abgeschottet wird, insbesondere vor dem des Ausbaus 

des Flughafens München um eine dritte Startbahn? 

.. 	 Kann durch die Sanierung des Verkehrslandeplatzes der Richtlinie des Bun

desministeriums ein höherer Sicherheitsstandard erreicht werden? 

.. Können durch die Minimalsanierung der Oberfläche der Start- und Landebahn (ohne Verbrei-

der 23 m) überhaupt die Sicherheitsstandards erreicht werden? 

gez. 
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